

Anggota Satgas TMMD Beri Penyuluhan Tentang Kerukunan Hidup antar Umat Beragama

Ratna Palupi - JATENG.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 18, 2021 - 10:49



Kegiatan sasaran non fisik TMMD reguler ke 110

Reguler Ke-110 Kodim 0702/Purbalingga, Satgas TMMD memberikan penyuluhan keagamaan dengan tema “Kerukunan Hidup antar Umat Beragama” kepada masyarakat di Aula Baladesa Bedagas, Kecamatan Pengadegan, Kabupaten Purbalingga dengan menggandeng Kemenag Kabupaten Purbalingga.

Penyuluhan dilakukan guna membentuk mental dan pribadi yang berakhlak serta meningkatkan rasa toleransi antar pemeluk agama.

Sertu Rokhani salah satu Satgas TMMD yang berada di lokasi mengatakan, adanya penyuluhan ini ia berharap semua warga masyarakat Bedagas bisa memahami dan mengaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari dengan saling menghormati dan menghargai antar umat beragama di lingkungan masyarakat.

Penyuluhan hari ini merupakan program non fisik TMMD Reguler ke-110 tentang kerukunan hidup antar umat beragama disampaikan oleh Edi Rujito, S.Ag selaku pemateri Penyuluh Agama Muda dari Kemenag Kabupaten Purbalingga, (17/3/2021).

Menurutnya, tujuan diselenggarakan penyuluhan kerukunan antar umat beragama adalah untuk membentuk manusia yang berkarakter dan berakhlak mulia antara lain, dimulai dari pembentukan karakter berawal dari keluarga, lingkungan sekolah dan lingkungan masyarakat.

“Ketiga komponen ini harus kuat sehingga kerukunan antar umat beragama, dapat terjalin dengan baik,” katanya.

Hal senada juga disampaikan oleh Sertu Rokhani, " dengan adanya penyuluhan ini diharapkan kepada warga masyarakat, agar selalu dapat menjaga persatuan dan kesatuan sesama umat beragama, antar pemeluk agama, memupuk dan mempererat toleransi beragama serta kerukunan guna menciptakan suasana yang kondusif," ujarnya.

Adanya program TMMD Reguler ke-110 Kodim 0702/Purbalingga selain untuk melaksanakan tugas dalam rangka peningkatan kesejahteraan masyarakat, melalui kegiatan pembangunan fisik juga melaksanakan kegiatan non fisik dalam rangka membangun karakter bangsa yang berakhlak mulia dan berbudi pekerti luhur.

(Ratna Palupi)